
An den Oberbürgermeister Onay     Hannover, den 20.08.2020 

Trammplatz 2 

30159 Hannover  

 

 

 

Tobias Braune 

Einzelvertreter in der LHH 

 

 

 

Anfrage in den Rat gemäß der Geschäftsordnung der LHH 

 

 

Die Coronakrise in Bezug auf die Coronaverordnungen des Landes Niedersachsens  wird zunehmend 

auch in Büros und gemeinschaftlichen Arbeitsplätzen umgesetzt. Vor diesem Hintergrund frage ich 

die Verwaltung: 

 

 

Wie viel Mehrbedarf an Büroflachen ist durch die Coronakrise in den Schulen entstanden und 

mussten dazu Baumaßnahmen durchgeführt werden, wenn ja welche Kosten sind dadurch 

entstanden? 

 

Wie wird die Arbeitsplatzteilung im Rathaus umgesetzt, entsteht auch hier ein Mehrbedarf an 

Büroflächen die zu Baumaßnahmen geführt haben? 

 

Wenn Mitarbeiter im Homeoffice arbeiten, werden dabei auch personenbezogene Datensätze mit ins 

„Homeoffice“ genommen oder andere Akten, wenn ja welche Datenschutzsicherheit wird dabei 

gewährleistet und werden die Bürger darüber vorher informiert? 

 

Mit besten Grüßen 

 

Tobias Braune 

 


